
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

La dignité humaine

Bernard Dumont , le dimanche 15 septembre 2019

Pour avoir fait de la dignité humaine un absolu sans rapport avec le bien ou le mal accompli, la pensée moderne a engendré des contradictions qui sont sur le point de se terminer par un anti-humanisme forcené.

Le dimanche 15 septembre 2019 à 13:18 . Classé dans [Numéro 145](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.